

EL GÉNERO
DE LA PATRIA

24 de marzo

Día Nacional de la Memoria
por la Verdad y la Justicia

De la casa a la plaza



Madres de Plaza de Mayo nació como una organización de derechos humanos en el año 1977, durante la última dictadura, cuando un grupo de mujeres salió a pedir por la vida de sus hijas desaparecidas e hijos desaparecidos. El pañuelo blanco, la ronda alrededor de la Pirámide de Mayo y las siluetas se constituyeron en símbolos y rituales que desafiaban el terror estatal y hacían visible su reclamo. Muchas de las Madres tuvieron que aprender qué significaba volver público su dolor personal para buscar memoria, verdad y justicia.



www.patriaygenero.educ.ar



Ministerio de Educación
Argentina